

LA FRONTIÈRE CANADO-AMÉRICAINNE : SÛRE ET OUVERTE AU COMMERCE

OUVERTE TOUTE LA JOURNÉE, TOUS LES JOURS

- La frontière canado-américaine est restée ouverte tous les jours, toute la journée, depuis le 11 septembre. Contrairement à certaines informations diffusées dans les médias, la frontière n'a *jamais* été fermée.
- Le trafic est moins important qu'avant le 11 septembre, et il y a encore des retards occasionnels, surtout aux importants postes frontaliers du sud de l'Ontario et de la Colombie-Britannique.
- On peut trouver les temps d'attente sur l'Internet. Ils sont mis à jour toutes les quatre heures à l'adresse www.ccra-adrc.gc.ca/customs/general/times/menu-f.html
- De part et d'autre de la frontière, des mesures extraordinaires ont été mises en place pour réduire les retards attribuables à une vigilance accrue.
- Les organismes frontaliers canadiens et américains ont intensifié le recours aux heures supplémentaires et au personnel à temps partiel, ont annulé les congés et réaffecté leurs ressources auparavant consacrées à des activités moins essentielles, afin d'assurer la sécurité de la frontière et la circulation de voyageurs et de marchandises légitimes.

POUR UNE GESTION PLUS « INTELLIGENTE » DE LA FRONTIÈRE

- Le gouvernement du Canada a fourni 65 millions \$US aux douanes canadiennes pour qu'elles réalisent rapidement de nouvelles initiatives fondées sur l'évaluation des risques. Les fonds serviront à implanter de nouvelles technologies destinées à renforcer l'échange de renseignements et les procédures d'examen des agents de première ligne affectés à la frontière, et à engager des agents supplémentaires.
- Le Canada s'est engagé à examiner différentes technologies de gestion « intelligente » de la frontière afin d'accélérer le passage des voyageurs légitimes.
- Plusieurs initiatives sont menées actuellement en vue d'accroître l'efficacité et d'améliorer la surveillance aux points d'entrée. Elles comprennent des entrevues conjointes d'immigration et de sécurité, le recours à des techniques de pointe telles que la lecture électronique des passeports et des plaques d'immatriculation et l'amélioration des échanges d'information entre le Canada et les États-Unis.
- Le Parlement examine des mesures législatives permettant d'accélérer le dédouanement des marchandises à destination du Canada provenant d'entreprises préapprouvées à faible risque.
- Les douanes canadiennes coopèrent étroitement avec les douanes américaines, s'occupant même des contrôles à l'exportation dans le cas des camions quittant le Canada, afin de réduire les retards.

